

Jugendkirche Sankt Peter - Kunst am Bauzaun

09.12.2013 10:53:01



Bericht Evangelische Kirche Frankfurth a.M./ 03.12.2013

Ein Kunstprojekt der Jugend-Kultur-Kirche Sankt Peter mit den Künstlern Dominikus Landwehr und Nicole Wächtler

Seit Anfang November steht rund um den Kirchturm von Sankt Peter und durch den Peterskirchhof ein 80 Meter langer Bauzaun – eine ideale Fläche für Kunst im Außenraum.

Diese wird nun genutzt – um auf Sankt Peter aufmerksam zu machen, um jungen Künstlerinnen und Künstlern die Möglichkeit zu geben, sich großflächig darzustellen, um die Baustelle positiv erscheinen zu lassen, um neugierig zu machen. Die Künstler Dominikus Landwehr und Nicole Wächtler haben zusammen mit Schülerinnen und Schülern der Bettinaschule Frankfurt und der Ernst-Reuter-Schule Dietzenbach seit September Konzepte und Entwürfe entwickelt – die ersten Ergebnisse sind jetzt auf dem Bauzaun zu sehen. Die Projektphase wird bis ins Frühjahr 2014 gehen und einen Abschluss bei der Luminale finden.

(Bericht Evangelische Kirche Frankfurth a.M./ 03.12.2013)

Mehr Infos [hier](#). Infos zur Jugendkirche Sankt Peter [hier](#).